

Le Publicateur Libre
Mardi 8 avril 2025

AVEC LES POSSIBLES. 200 personnes à la conférence pour dire non aux discriminations



Séverine Moussault, peintre, a présenté son exposition. PL

Une conférence a été organisée à Mayenne pour démontrer pourquoi il est utile de parler des discriminations. Elle était animée par Floréal Sotto, sociologue.

Le 24 mars dernier, à la salle polyvalente de Mayenne, l'association « Les Possibles », membre du collectif « Unissons Nos Différences », a organisé une réunion qui a rassemblé 200 personnes. Cet événement marquant s'est articulé autour de la conférence « Agir contre les discriminations, renforcer son courage social ».

Semaines d'éducation

Elle était animée par Floréal Sotto, sociologue, et Patricia Tonnelier, facilitatrice-graphique. Patricia Tonnelier a enrichi la conférence grâce à ses dessins réalisés en direct, au fur et à mesure des échanges, apportant une dimension artistique et visuelle à la réflexion collective. Cette conférence s'inscrivait dans le cadre des semaines d'éducation contre les discriminations. « Les discriminations peuvent être directes, lorsque l'intention est explicite, ou indirectes. L'objectif est de sensibiliser le public, d'inciter à agir et à renforcer le courage social pour mieux combattre les



Pendant la conférence. De gauche à droite: Christophe Dousin, Patricia Tonnelier et Floréal Sotto. PL

injustices et bâtir une société plus inclusive ».

Ateliers interactifs

Par contre, « en matière de discrimination, l'idéal est de toujours en parler, à ses proches, aux associations ou aux services de police. Il ne faut jamais se taire », explique Floréal Sotto.

La journée a été enrichie par des ateliers interactifs visant à analyser, s'entraîner à agir et développer des actions concrètes.

EXPOSITION. En complément,

une exposition exceptionnelle a également été présentée, mettant en avant les œuvres de la peintre Séverine Moussault. Ses tableaux subliment les portraits de 16 femmes inspirantes, reconnues tant pour leurs parcours extraordinaires que pour les épreuves qu'elles ont affrontées. Parmi elles, Simone Veil. Le vernissage de cette exposition aura lieu le 18 avril, de 17 h à 19 h, à l'espace des « Possibles ». Une occasion unique de découvrir ces portraits et d'honorer ces femmes d'exception.